



Krasnodar – Stadt des Sports

5 km-Lauf der Freundschaft der russischen und deutschen Partnerstädte

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer
der deutsch-russischen Städtepartnerkonferenz und des Jugendforums,

Impulse für die deutsch-russischen Beziehungen – anlässlich der 14. Deutsch-Russischen Städtepartnerschaftskonferenz lädt die Stadt Krasnodar als Stadt des Sports alle Teilnehmer der Städtepartnerschaftskonferenz, des Jugendforums und Bürger der Stadt sehr herzlich zu „Sport und Bewegung“ ein:

am Dienstag, 27. Juni 2017

- | | |
|---------------|---|
| 7:00 – 7:30 | Frühspport mit Olympioniken der Stadt Krasnodar
Grünanlage von Schukow |
| 18:00 | Tanz-Flash Mob
Stadion der staatlichen agrarischen Kuban-Universität (AKU) |
| 18.30 – 20.00 | Mini-Fußball (Alter 19-29)
Stadion der AKU |

am Donnerstag, 29. Juni 2017

- | | |
|-------------|--|
| 7:00 – 7:30 | Frühspport mit Olympioniken der Stadt Krasnodar
Grünanlage von Schukow und Theaterplatz |
|-------------|--|

am Freitag, 30. Juni 2017

- | | |
|-------------|---|
| 6:30 – 7:30 | Höhepunkt:
5 km Lauf der Freundschaft
Start: Sportpalast Olymp
über Park - Brücken- Uferpromenade
am Fluss Kuban |
|-------------|---|

Genießen Sie den Blick auf unsere Stadt Krasnodar aus dieser Perspektive und die Gastfreundschaft unserer Sportstadt und ihrer Menschen.

Wir freuen uns auf Ihre und Eure Teilnahme.

Amt für Körperkultur und Sport der Stadt Krasnodar